

13 Agustus 2020

Kepada Para Pihak Yang Berkepentingan

Undangan untuk memberikan komentar terhadap proses penilaian sertifikasi ulang RSPO untuk PT. Sawit Mas Sejahtera – Pabrik Kelapa Sawit Pangkalan Panji, Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia.

PT. Sawit Mas Sejahtera anak perusahaan Golden Agri Resources Ltd dengan keanggotaan RSPO No: 1-0096-11-000-00, telah menunjuk BSI untuk melakukan penilaian sertifikasi ulang RSPO terhadap Pabrik Kelapa Sawit dan Kebun Kelapa Sawit. Sertifikasi ulang akan dilakukan di 1 (satu) Pabrik dan 1 (satu) kebun kelapa sawit yang dikelola perusahaan. Lokasi di Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia.

BSI merencanakan untuk melakukan penilaian sertifikasi ulang kepada PT. Sawit Mas Sejahtera – Pabrik Kelapa Sawit Pangkalan Panji pada tanggal 22 – 24 September 2020. Proses penilaian sertifikasi ulang akan dilakukan sesuai dengan persyaratan *Indonesia National Interpretation of RSPO P&C for the Production of Sustainable Palm Oil 2018 (INANI 2020)*. Proses penilaian sertifikasi mencakup aspek legal, lingkungan, pengelolaan terbaik perkebunan, keselamatan dan kesehatan kerja, konservasi, sosial dan ketenagakerjaan serta perbaikan berkelanjutan sesuai persyaratan Prinsip dan Kriteria RSPO. Berikut ini adalah informasi dari unit yang akan disertifikasi:

Pabrik Kelapa Sawit Pangkalan Panji dan Perkebunan Kelapa Sawit					
Pabrik		PKS Pangkalan Panji			
Kapasitas		30 Metric Ton/Jam			
Lokasi Organisasi		Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia.			
Koordinat GPS		2° 56' 54.71" LS ; 104° 27' 59.44" BT			
Tonase CPO (Tahun 2020)		7,924.30 Ton			
Tonase PK (Tahun 2020)		1,890.03 Ton			
Tonase TBS (Tahun 2020)		36,16.82 Ton			
Kebun	GPS Koordinat	Tanaman Menghasilkan	Tanaman belum menghasilkan	Total Konsesi	Estimasi Produksi TBS (Ton)
Kebun Sawit Mas Sejahtera	104° 27' 51.42" BT 2° 55' 38.82" LS	1,909.53	927.08	3,753.00	36,416.82
TOTAL		1,909.53	927.08	3,753.00	36,416.82

BSI Services Malaysia Sdn. Bhd. adalah pembekal pensijilan pihak ketiga yang bebas yang telah mempunyai akreditasi untuk persijilan RSPO. BSI Malaysia adalah anak syarikat kepada BSI Group yang merupakan pembekal penilaian dan pensijilan sistem pengurusan global terkemuka, dengan lebih dari 80,000 lokasi yang diiktiraf dan pelanggan di lebih dari 100 buah negara. BSI Group adalah sebuah Badan Piawai Kebangsaan United Kingdom. BSI Services Malaysia Sdn Bhd Malaysia mempunyai pejabat urusan di Indonesia, Australia, China dan India.

Tim Audit BSI yang akan melakukan penilaian terhadap PT. Sawit Mas Sejahtera adalah:

Nama dan peranan	Aspek diliputi masa penilaian
Yudwi Wisnu Rahmanto Ketua Tim Penilai	Aspek Legal, Konsultasi pihak kepentingan, Hak asasi manusia, Aspek sosial dan Ketengakerjaan
Eko Purwanto Anggota Tim	Amalan pengurusan baik untuk kilang sawit dan ladang, komitmen organisasi, Perbaikan Berkelanjutan, pelan ekonomi jangka panjang, perlepasan gas rumah hijau, Supply chain untuk Pabrik.
Mujinius Jalaraya	Keselamatan & Kesehatan pekerja, HCV, Prosedur Penanaman Baru

Anggota Tim	
-------------	--

Dalam proses persiapan penilaian sertifikasi ulang ini, pihak-pihak yang berkepentingan diundang untuk memberikan masukan tertulis dan komentar terhadap aspek-aspek yang terkait dengan Kegiatan operasional PT. Sawit Mas Sejahtera, terutama yang berkaitan dengan Aspek Lingkungan atau Sosial. Topik-topik yang dapat Anda berikan komentar adalah sebagai berikut:

- Perlindungan dan Konservasi lingkungan
- Hak Asasi Manusia & kebajikan pekerja
- Kesempatan untuk Bekerja
- Pendekatan pihak syarikat dalam kemajuan komuniti
- Hubungan pemangku kepentingan dengan organisasi
- Partisipasi dalam pengambilan keputusan
- Free, prior and informed consent
- Saran untuk perbaikan terus-menerus

Komentar akan diterima dalam waktu 30 hari sejak surat ini dikeluarkan dan akan dipertimbangkan dalam penilaian. Mohon untuk mencantumkan informasi lengkap berikut sekiranya kami bisa melakukan klarifikasi atau tindak lanjut terhadap isu yang muncul dari saudara :

Nama: Email:
 Alamat: Nomor Telefon:
 Nomor Faks:

Jika Saudara menginginkan agar komentar saudara diperlakukan secara rahasia, mohon untuk memberikan keterangan "RAHASIA". Anda bisa menyampaikan komentar anda ke alamat berikut:

Scheme Manager:

Bpk. Nicholas Cheong
 BSI Services Malaysia Sdn Bhd
 Suite 29.01 Level 29 The Gardens North Tower,
 Mid Valley City Lingkaran Syed Putra, 59200
 Kuala Lumpur,
 Federal Territory, Malaysia
 Tel: +6 03 9212 9638
 Email : nicholas.cheong@bsigroup.com

Dan/Atau

Lead Auditor:

Mr. Yudwi Wisnu Rahmanto
 PT. BSI Group Indonesia
 Talavera Office Suite 20th Floor
 Jl. TB. Simatupang, Kav. 22-26,
 Cilandak, 12430, Jakarta Selatan,
 Indonesia
 Tel: +62 21 22767 809
 Email: yudwiwisnu.rahmanto@bsigroup.com

Auditee:

Mr. Yahya Mustakim
 PT. Sawit Mas Sejahtera – Pabrik Kelapa Sawit Pangkalan Panji
 Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III,
 Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia
 Email: yahya.mustakim@sinarmas-agri.com

Terima kasih atas masukan yang anda berikan

Hormat Kami,



.....
 Nicholas Cheong
 Pengurus Skim Makanan Global (Pertanian)